
Vorabfragen der Fraktion DIE LINKE und Antwort des Amtes 

Frage:  

Wir haben bemerkt, dass zwei Bäume P6 und P13 von den aufgelisteten 21 Bäumen bereits 
gefällt wurden. Ist das nun unerlaubt geschehen und was sind die Konsequenzen? 

Antwort: 

Dem Bezirksamt wurde am 17. Januar 2023 per E-Mail mitgeteilt, dass die genannten 
Bäume P06 und P13 aufgrund eines Sturms in der Nacht vom 15. auf den 16. Januar 
umgedrückt und zur Wiederherstellung der Verkehrssicherheit durch eine Firma gefällt 
wurden. 


